

# **Ferdinando Nelli Feroci, comisario de Industria y Emprendimiento**

## **Mi mandato**

Como comisario de Industria y Emprendimiento, me comprometo a dar un nuevo impulso a la capacidad de Europa para liderar un nuevo renacimiento industrial.

La crisis actual ha golpeado duramente a la economía europea. Se han perdido 4 millones de empleos en la industria y 350.000 millones de euros en inversiones. Con todo, hemos observado que los países con una base industrial consolidada han sufrido menos durante estos tiempos difíciles. Ahora hay un consenso generalizado sobre la idea de que una sólida base industrial es esencial para el crecimiento y la creación de empleo en la UE. Así se destaca en la reciente comunicación de la Comisión Europea que aboga por un renacimiento industrial. El Consejo Europeo reconoció la importancia fundamental de la industria y adoptó conclusiones claras sobre el camino a seguir. A petición del Consejo Europeo, estoy decidido a elaborar una hoja de ruta detallada, con medidas específicas para los próximos años.

La hoja de ruta de las iniciativas para un renacimiento industrial debe basarse en cuatro estrategias principales:

### **1. Acceso a los mercados**

A pesar de los avances realizados hasta ahora, todavía se puede reforzar el mercado interior suprimiendo los obstáculos que aún dificultan la competitividad y el crecimiento de las empresas. Hay que prestar una atención especial a la aplicación y el cumplimiento de las leyes existentes y completar el mercado interior digital y de servicios. Al mismo tiempo, la internacionalización y el acceso de las empresas europeas a los mercados de fuera de la UE deben ser una prioridad.

### **2. Acceso a los factores de producción**

Es de gran importancia facilitar el acceso a la financiación (principalmente a través de los programas COSME y Horizonte 2020), mejorar las competencias y los programas de formación y proporcionar acceso a la energía y seguridad en el abastecimiento de materias primas.

### **3. Industria inteligente e innovación**

El apoyo a la innovación es el motor del crecimiento de nuestra industria. El programa Horizonte 2020, especialmente a través de su política de liderazgo industrial, proporcionará el apoyo necesario para la investigación y la innovación. De entre las iniciativas que ya se han puesto en marcha, las tecnologías facilitadoras esenciales (TFE) y las tecnologías verdes serán las principales impulsoras de innovación y competitividad industrial a lo largo de los próximos años.

### **4. Un marco reglamentario más favorable para las empresas**

Para garantizar la competitividad de nuestras empresas tenemos que reducir la burocracia y hacer que el entorno económico sea más propicio para los negocios. En este contexto, la Comisión seguirá mejorando la calidad de la legislación y el marco reglamentario, como se anunció en el programa REFIT. Además, me comprometo firmemente a ayudar a las pequeñas y medianas empresas: son la espina dorsal de la economía de la UE y las responsables de la creación del 85% de los nuevos puestos de trabajo de Europa.

Además de las cuatro estrategias, un elemento significativo de la hoja de ruta integrará los aspectos de competitividad en todas nuestras políticas (transversalidad). Para alcanzar ese objetivo habrá que mejorar los mecanismos de coordinación de las decisiones sobre la política industrial a escala regional, nacional y de la UE.